

'Je n'ai découvert l'amour QU'A 60 ANS'

L'AVEU DE LÉO FERRÉ

On croyait qu'il avait disparu pour toujours. On disait qu'il avait quitté la France, qu'il vivait en Italie. On murmurait qu'il ne reviendrait plus jamais, qu'il ne remonterait plus sur une scène...

Et puis, tout d'un coup, on le retrouve à Paris, au Palais des Congrès, où il fait un triomphe. Léo Ferré renoue avec la gloire!

Un cri du cœur

Le secret de cette surprenante résurrection ?

L'AMOUR. SI AUJOURD'HUI, A 60 ANS, LEO FERRE SE BAT AVEC UNE TELLE FOUGUE, C'EST EN EFFET POUR UNE FEMME. POUR UNE FEMME QUI A 34 ANS DE MOINS QUE LUI. ET POUR LES DEUX ENFANTS QU'IL A EUS AVEC ELLE!

Le secret bouleversant de Léo Ferré aujourd'hui révélé : c'est parce que son fils Mathieu venait de naître qu'il a quitté la France il y a 4 ans...



« — Je veux l'épouser et reconnaître mon enfant. Mais je veux aussi que tu m'en fasses d'autres. Notre bonheur, notre épanouissement sera total. »

Maria - Christina devenait ainsi la femme de Léo Ferré en décembre 1973, au consulat de France, à Florence. Deux mois plus tard, elle était de nouveau enceinte : à la clinique « Princesse Grace », à Monaco, naissait Maria, pour la plus grande joie de son père.

Maria - Christina avait tenu sa promesse.

Alors Léo Ferré prit une nouvelle décision :

« — Il fallait que je donne à cette famille le maximum de sécurité financière. Aussi, c'est pour eux que j'ai recommencé à travailler. J'ai préparé de nouvelles chansons, organisé un nouveau spectacle... »



La nouvelle femme de Léo Ferré, Maria, avait 21 ans quand elle le rencontra en 1969.

Il nous l'a raconté la semaine dernière. C'était comme un cri du cœur, longtemps contenu dans le secret de son être, qui a jailli. La merveilleuse découverte de sentiments intenses jusqu'ici ignorés :

LOT OU LEO VIVAIT AVEC MADELEINE, SA PREMIERE FEMME. IL ENGAGEA ALORS UNE GOUVERNANTE POUR S'OCCUPER DE LA MAI-

Le 12 septembre, à 2h du matin, nous avons voulu Mathieu

« Je suis heureux comme je n'espérais pas pouvoir l'être un jour. J'ai rencontré le grand amour grâce à Maria-Christina. »

CETTE RENCONTRE A EU LIEU EN AOUT 1969, DANS LE CHATEAU DU

SON, UNE JEUNE ESPAGNOLE DE 21 ANS.

C'était Maria-Christina. Et ce fut le coup de foudre ! « A tel point, poursuit Léo Ferré, qu'un mois seulement après l'avoir connue, je me suis rendu compte qu'elle et moi avions besoin d'un enfant. »

« J'ETAIS DEJA MARIE. MAIS QU'IMPORTE! JE

— 'J'étais encore marié, mais tout de suite, j'ai voulu avoir
UN ENFANT
avec l'autre femme que j'aimais'

DESIRAIS CET ENFANT DE TOUT MON CŒUR ET LE JOUR OU CHRISTINA M'A ANNONCE QU'ELLE LE PORTAIT EN ELLE, CE FUT L'UNE DES PLUS GRANDES JOIES DE MA VIE.

Bonheur tout neuf

JE ME SUIS ALORS SOUVENU AVEC QUELLE FOI NOUS L'AVIONS CONÇU, LE 12 SEPTEMBRE, A DEUX HEURES DU MATIN ! »

LEMENT PRONONCE, RA CONTE LEO. JE POUVAIS RENTRER A PARIS. ET CETTE LIBERATION A PROVOQUE UNE SORTE DE DECLIC. JE ME SUIS APPROCHE DE MARIA-CHRISTINA, JE L'AI SERREE CONTRE MOI EN LUI DISANT :

60 ans, j'avais l'ardeur d'un jeune homme, un courage à toute épreuve.

Et Léo Ferré ajoute avec un regard malicieux :

« — Il me reste dix ans pour assurer l'avenir de mes enfants. Je sais que j'y arriverai. Après tout, je n'aurais que 70 ans ! »

Patrick HENRY.

Photos : Dominique AHRWEILER.



Léo doit à Mathieu la plus grande joie de sa vie.

Aussitôt, Léo Ferré a demandé le divorce, bien décidé à refaire sa vie. Il s'est retiré du monde, achetant près de Florence une ferme où il allait pouvoir vivre tranquille avec Marie-Christina et Mathieu, son fils, loin de tout, à savourer leur bonheur tout neuf.

« C'EST SEULEMENT EN OCTOBRE 1973 QUE MON DIVORCE FUT DEFINITI-